

Agricultora de Lihueimo vende sus productos en la feria de Lo Valledor

María Floridemia León, una agricultora del sector de Lihueimo, de la comuna de Palmilla, es un ejemplo de esfuerzo y espíritu de superación. Junto a su esposo y 2 hijos ha ido alcanzando metas y cumpliendo sus sueños. Desde hace más de 15 años está en el programa Prodesal Palmilla, recibiendo asesoría y apoyo de INDAP. Comenzó produciendo hortalizas en 2 invernaderos y al aire libre, para venta local. Gracias al programa de Desarrollo de Inversiones de INDAP pudo adquirir maquinaria, implementos y un dron de aplicación. Actualmente vende su producción de melones -tuna y calameño- además de tomates, en la feria Lo Valledor Santiago, donde puede acceder a espacios de venta preferenciales gracias al convenio INDAP-Lo Valledor.

La mañana del jueves 16 de enero, el director regional de INDAP O'Higgins, Braulio Moreno, junto al jefe de área Santa

Cruz, Ricardo Riveros, visitaron el mercado mayorista y conocieron la historia de esta destacada emprendedora.

